

En famille, partager autour des Béatitudes chaque semaine du Carême.

1ere semaine du Carême - Matthieu 5, 3

On croit parfois que le bonheur, c'est de posséder beaucoup de choses, de pouvoir s'offrir tout ce dont on a envie, de ne pas avoir de limites dans ce qu'on pourrait entreprendre. Est-ce vraiment ça qui donne de la joie ? En réalité, nous aurons toujours envie de plus ou d'autre chose, et nous risquons ainsi de courir longtemps après le bonheur.

Jésus affirme : « Joie pour celles et ceux qui ont un cœur de pauvre »

C'est une drôle d'expression, un cœur de pauvre. C'est peut-être un cœur prêt à recevoir, un cœur qui s'émerveille devant les petites choses, un cœur qui se réjouit de ce qui lui est donné, un cœur qui sait que la vraie richesse est ailleurs ?

Joie pour celles et ceux qui ont un cœur de pauvre, parce que le Royaume des cieux est à eux !

En famille, regarder ensemble cette image :

- Que voyez-vous ?
- Qu'est-ce qui vous évoque le bonheur et la joie dans cette image ?
- Quel lien faites-vous avec ce qu'a dit Jésus ?
- Et vous, qu'est-ce qui vous a donné de la joie ces derniers temps ?

En famille, vous pouvez partager cette béatitude :

Si vous le souhaitez, vous pouvez écrire et illustrer cette béatitude sur un galet et le cacher quelque part dans votre ville ou village, près de votre école ou de votre église : d'autres le retrouveront peut-être et pourront recevoir cette phrase en cadeau !



The joy of helping nature be beautiful again, panneau 2024, Loving Earth Project (lovingearth-project.uk) / Par amour de la terre (paramourdelaterre.org)

En famille, prier ensemble :

Seigneur nous te disons merci pour toutes les petites choses qui nous donnent de la joie :
[on peut reprendre ici dans la prière ce qui a été partagé avant].
Permetts-nous de toujours garder notre cœur ouvert pour pouvoir y accueillir les cadeaux que la vie nous offre, et préserve-nous de la tentation d'en vouloir toujours plus.